

LAPORAN PELAKSANAAN KEGIATAN MINGGUAN

SKPD : DINAS PEKERJAAN UMUM SUMBER DAYA AIR DAN PENATAAN RUANG

PERIODE : MINGGU IV

BULAN : FEBRUARI 2018

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
1.	Talk Show Radio El Shinta di DPRD Provinsi Jawa Tengah	Menjadi narasumber bersama wakil ketua DPRD Prov.Jtg Bp. Sukirman tentang pembangunan insfrastruktur dan upaya mengurangi potensi banjir di Jateng yg mengupas tentang kejadian banjir di Jateng, upaya yang sudah / sedang dan akan dilakukan serta program jangka panjang yang sudah disiapkan dan himbauan kepada masyarakat untuk ikut serta mengatasi permasalahan banjir ini dengan menjaga lingkungan.	-	-	-
2	Menghadap Bp. Sekda Provinsi Jawa Tengah terkait ROB Kaligawe	Mendengarkan pengarahan Bp. Sekda agar segera mengambil langkah percepatan untuk mengeringkan genangan yg terjadi sejak 1 bulan di jalan raya Kaligawe Semarang dan agar mendampingi Tim Khusus Utusan Bp. Menteri PUPR yaitu Kepala Puslitbang dan Direktur Supan Ditjen SDA meminta tambahan pompa untuk mempercepat pengeringan wilayah Kaligawe Semarang.	-	-	-
3	Mendampingi Tim khusus utusan Menteri PUPR di Kaligawe Semarang	Setelah melihat kondisi pompa dan banjir/genangan yang terjadi diputuskan utk menambah 5 bh pompa dari BBWS Cilincis, BBWS Brantas, BBWS Bengawan Solo dan BBWS Cimanis utk.ditempatkan di Kisdam Sringin Baru, hilir kisdam Sringin Baru, masjid Ngilir, depan makam growong dan timur Polsek Genuk serta BPJN VII diminta segera meraising meninggikan jalan yang rendah dengan material base Coarse selama ada genangan dan setelah kering dengan rigid pavement.	-	-	-

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
4	Pembukaan Ratekrenbang Wil. I Pemerintah dan Pemerintah Daerah di Rich Hotel Yogja	Menghadiri pembukaan rapat koordinasi teknis perencanaan pembangunan 2019 Pem. dan Pemda Wil.I yang dihadiri oleh Kemendagri dan Pemprov. serta Pemkab, se- Wil. Jawa dan Bali oleh Bp. Menteri Dalam Negeri dan keynote speech oleh Menteri Perenc. Nas. / Ketua Bappenas di lanjutkan dengan Pleno dan Desk masing2 Pemda dgn. tim Kemendagri membahas usulan dari Pemda ke Kement. / lembaga Pem.Pusat yang menjadi prioritas / kebutuhan Pemda tahun anggaran 2019 yang akan datang.	-	-	-
5	Rakor Penyusunan Rancangan Anggaran Pendapatan PA 2018 dan Murni 2019 di Hotel Atria Magelang	Rakor dibuka oleh Bp.Sekda dengan sambutan dari Ketua DPRD Prov. Jateng dilanjutkan dengan pleno dan desk antara OPD dgn.BPPD dan Komisi C, DPRD Prov.Jateng dimana untuk Dinas PU SDA TARU mendapat target PAD pada PA 2018 ini tetap yaitu Rp. 4.417.700.000 dan menjadi Rp. 4.500.000.000 pada TA 2019 yang akan datang.	-	-	-
6	Pembukan TOT TKPRD Provinsi Jawa Tengah dan PPIDS Undip di Hotel Gumaya Semarang	Memberi sambutan pada pembukaan TOT pemeriksaan peta dasar utk.RDTR Kab./Kota didampingi oleh Pjbt Es.II BIG selaku penyelenggara dan Bp.Bambang Sudarsono dari PPIDS Undip dan diskusi oleh UNDIP dan anggota TKPRD Prov. Jateng sejumlah 12 orang. Diharapkan dgn. TOT ini nantinya menjadi perantara BIG dalam memberi - kan rekomendasi dgn. memeriksa peta dsar usulan RDTR sesuai SOP dan diputuskan agar pola ini menjadi contoh di Daerah / Provinsi lain dengan membentuk Tim Terpadu TKPRD dan Perguruan Tinggi yang ada di Ibu Kota Prov.	-	-	-

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
7	Penutupan OJT Pengelolaan Banjir di Hotel Kesambi Hijau Semarang	Memberikan sambutan sekaligus menutup OJT pengelolaan banjir yg diikuti oleh 31 utusan Kab./Kota terkait banjir dan 6 utusan 'Balai PU SDA TARU Prov.Jateng yg memberikan pentingnya keterlibatan semua pihak dlm menangani banjir secara harmonis dan sinergis serta penggunaan jejaring kerja dan komunikasi untuk optimalisasi tugas serta per-tukaran ilmu yang didapat dalam pengelolaan banjir di wilayah masing-2.	-	-	-
8	Paparan Dr. Suharjono dari BPBD Kota Semarang tentang mengatasi banjir dan Rob di Semarang	Membuka paparan staf BPBD Kota Smg (Bp.Suharjono) atas disertasi program Doktor di UGM terkait permodelan mengatasi banjir dan rob Semarang dengan lokasi Kali Semarang yang diikuti oleh Bappeda Prov.Jateng, BPBD Prov. Jateng, dan Kabid / Ka. Balai PU SDA TARU Prov. Jateng dilanjutkan diskusi.			

Semarang, Pebruari 2017

Kepala Dinas Pekerjaan Umum
Sumber Daya Air dan Penataan Ruang
Provinsi Jawa Tengah

Prasetyo Budie Yuwono, ME.
Pembina Utama Madya
NIP. 19580905 198302 1 001